

小坂井 実 議員



好評だったシバザクラを 増やす予定はあるか

問

4月に三ツ又池公園で開催された「芝桜まつり」について聞く。

(1) 新聞一面に掲載されたことで、予想外の人手があった。3年3回ボランティアで植栽したが、三ツ又池公園は、市のPRに大いに役立つたと思う。まつりは25年も予定しているが。

(2) 今後の植栽予定はどうか。

24年度も拡張計画を進めている

答 商工観光課長

- (1) 24年同様に、市観光協会の事業計画に提案している。
(2) 21年度から3年間で、4万3千株の植栽を行った。



シバザクラを楽しむ家族(三ツ又池公園)

地域公民館の避難所化に支援を

問

経費や財産権で困難な点がある

- 24年度も拡張計画を進めたり、植栽方法を検討する。
- (3) 避難所用地(取得)をどう考えているか。

ようにして、自治会、市が協力して建てるには考えられないか。
(3) 避難所用地(取得)をどう考えているか。

(3) 原則的には公共用地を利用し、用地取得はしないと考えている。

学校屋上を利用することで、多くの人が避難する方法が採れないかも考えてい

- (1) 市長から、十四山地区に3カ所避難タワーを考えており、場所はこれから選定すると聞いた。どんな規模を考えているのか。

- (1) 国の交付金を活用した事業展開を考えており、24年度、基本構想を定める準備をしている。
- (2) 規模や予算是申し述べる段階ではない。

(2) 提案された内容も一つの考え方だと思うが、暴雨に対する避難所については、十四山地区に6カ所ある。

今回考えているのは、津波、高潮に対する一時避難所の確保を中心と考えており、提案の件は、敷地の広さ、経費、財産がどちらにあるかの問題もあり、困難な点がある。

答 市長

(1) 国の交付金を活用した事業展開を考えており、24年度、基本構想を定める準備をしている。

(2) 規模や予算是申し述べる段階ではない。